

## ABSTRAK

Tesis ini berjudul **“Strategi Internalisasi Nilai-nilai Pendidikan Islam pada Anak dalam Keluarga: (Studi Kasus bagi Ibu Karir di Perumahan Citra Almara Kuranji Kota Padang)”** oleh **Fadhilah NIM. 088 13 1993**.

Penelitian ini penulis lakukan terhadap ibu karir yang berdomisili di Perumahan Citra Almara Korong Gadang Kuranji, Kota Padang. Sebagai wanita yang menghabiskan banyak waktu di luar rumah, para ibu karir yang tinggal di perumahan ini memiliki berbagai strategi supaya anak-anak mereka tetap mendapatkan pendidikan agama Islam secara baik dan layak sebagai bekal hidup di dunia dan akhirat kelak.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui proses pendidikan Islam dan strategi internalisasi nilai-nilai pendidikan Islam pada anak dalam keluarga ibu karir di Perumahan Citra Almara Kuranji Kota Padang. Nilai-nilai pendidikan Islam itu mencakup nilai-nilai aqidah, ibadah dan akhlak. pada anak dalam lingkungan keluarga ibu karir di Perumahan Citra Almara Kuranji kota Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif analitis. Data didapatkan melalui teknik wawancara terstruktur dan kuisioner terbatas pada ibu karir dan keluarganya di Perumahan Citra Almara, Kuranji Padang. Peneliti kemudian menganalisis proses internalisasi nilai-nilai pendidikan Islam dalam keluarga yang memiliki ibu karir di Perumahan Citra Almara. Melalui karya ini peneliti berupaya mengkonstruksi realitas sosial dan makna yang ada dan fokus penelitiannya adalah pada proses atau kejadian-kejadian yang saling berinteraksi di mana otentisitas menjadi kuncinya dan biasanya peneliti terlibat.

Dari hasil penelitian ini terungkap bahwa proses internalisasi nilai-nilai pendidikan Islam pada anak dalam keluarga ibu karir di Perumahan Citra Almara dilakukan dengan dua strategi utama, yakni strategi langsung dan strategi tidak langsung. Strategi internalisasi nilai pendidikan Islam secara langsung terkait aqidah, ibadah dan akhlak dalam keluarga ibu karir adalah dengan melibatkan langsung kedua orang tua, baik ibu maupun ayah. Sedangkan strategi tidak langsung, adalah saat penanaman nilai pendidikan Islam pada anak dilakukan tanpa melibatkan ibu atau ayah secara langsung. Strategi tidak langsung ini melibatkan nenek, kakek, mertua, saudara, guru di sekolah atau *playgroup*, pembantu rumah tangga, hingga media audio visual. Dalam penanaman nilai pendidikan agama pada anak-anaknya, para ibu karir di Citra Almara mengkombinasikan strategi langsung dan strategi tidak langsung.